

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

横関 達人

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

9月は各学年で大きな行事が目白押しでした。各学年ともそれぞれの行事で、生徒自身が考え判断し行動する姿が見られました。生徒の成長を感じることができ、嬉しく思います。

■新人戦を終えて

9月9日(土)、16日(土)に能美新人大会が行われました。1・2年生が主力となる初めての公式大会でした。各会場で熱戦が繰り広げられ、本校の選手たちは最後まで粘り強く闘っていたのが印象的でした。今大会を振り返り、経験を糧にして上位大会やこれからの練習につなげていってほしいと思います。結果につきましては、「令和5年度 能美中学校新人総合体育大会の結果について」(R5.9.25付け)にてご確認ください。



<加賀地区新人大会の日程>

- 10月7日(土)～8日(日) ソフトテニス
バレーボール
- 10月14日(土) 陸上
- 11月18日(土)～19日(日) バスケットボール
- 11月25日(土)～26日(日) ハンドボール

<県新人大会の日程>

- 9月3日 水泳(開催済)
- 10月7日(土)～8日(日) ソフトボール
- 10月7日(土)～9日(祝) サッカー



■各学年の行事を終えて

3年生は、9月19日(火)から3日間、関西方面への修学旅行を行うことができました。3日間、修学旅行の目的を意識して、生徒は自覚ある行動をとってきました。生徒に

とって思い出深い有意義な修学旅行になったのではないのでしょうか。

1年生は9月21日（水）に本校の伝統的な行事である「根上五十三次」、2年生も9月20日（火）に「企業研修」「金沢班別活動」を実施し、各学年が体験活動を通して歴史、文化、環境、企業など多くのことを学びました。1・2年生の行事も本来の目的を達成し、実りある教育活動になったと聞いています。

保護者の皆様にはご負担をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力のおかげでどの学年も無事に終わることができました。心より感謝申し上げます。



■「スマイルブレザープロジェクト」について

現在標記のプロジェクトを立ち上げて、「制服の改定」について協議を進めています。先日は通知を配布しましたが、アンケートにもご協力いただき、誠にありがとうございました。アンケートの結果や寄せられた様々な意見等は10月2日（火）に行う第1回スマイルブレザープロジェクト委員会にて共有し、今後の方針に反映させていきたいと思っております。制服の改定と聞くと「来年から？」と思われるかもしれませんが、早くても令和7年度からと考えています。また、令和7年度から実施するにしても、現制服との移行期間を複数年設定し保護者や関係業者の過度な負担にならぬよう配慮していきます。

改定についてはいろいろなご意見が寄せられています。今後も継続して保護者・生徒はもちろんのこと、教職員やPTA役員会、学校運営協議会、校下の小学校の関係者からも意見を集約し、標記のプロジェクトを進めます。また、このプロジェクトに関わってはこれからも情報発信に務めていきますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



～英検の活用で「奨励賞」受賞～

昨年度の英検の活用状況から、生徒の英語力向上を奨励した学校と認められ、日本英語検定協会より「奨励賞」をいただきました。これからはいろいろな検定を活用しながら、生徒の学力向上に取り組んでいきます。